

Sensaciones que rodean a los peregrinos que emprenden el viaje otra vez el sonido de los pasos cultural.



FORMIGO

El órgano de Daniel Oyarzábal colmó de mística la Catedral

■ El organista Daniel Oyarzábal abrió ayer el ciclo de conciertos de órgano en la Catedral Nueva con una actuación que derrochó misticismo por los cuatro costados. El músico interpretó pie-

zas de Bach, Aguilera-Heredia y Scheidt, entre otros compositores, en una actuación que tendrá cumplida réplica el próximo jueves día 15 con un nuevo concierto en el mismo escenario.

TABLON DE AVISOS

Premios Ciudad de Salamanca- Continúa abierto el plazo para la presentación de obras para concursar en el Premio Ciudad de Salamanca de Novela. La fecha límite son las 12.00 horas del próximo 16 de julio.

Poesía y Blues- Premio Internacional de Poesía y Blues. Trabajos escritos en lengua española, un solo trabajo por autor, original e inédito, sobre el mundo del jazz. Extensión mínima de 150 versos, con rima y medida libres. Información: ediciones, calle Colón, 26, 37700, Béjar, Salamanca. El 12 de julio se hará público el título de las obras preseleccionadas.

Taller de grabado- Taller de grabado Estampación Abierta organizado por Mitsuo Miura. Se celebrará entre el 6 y el 18 de septiembre. Los participantes deben tener conocimientos básicos de Grabado Calcográfico y de Arte Contemporáneo. Enviar solicitud a: Obra Social Caja de Ávila, Espacio Cultural Palacio Los Serrano, plaza de Italia, 1, 05001, Ávila. Adjuntar currículum actualizado y dossier fotográfico -5 fotografías- de la obra. Fecha límite presentación solicitud: 15 de julio. Fecha límite formalización matrícula: 15 de agosto. Importe de la matrícula: 95 euros. El número de plazas es de 15.